

各地本だより

去る8月29日

こうした問題は東京23区に新運転東京と

交流ある区議会

議員17名と都

タブレット会館5階会議室

に招き、東京23区に於ける

清掃収集労働条件等につい

て意見交流することになり、復

23区のごみ収集と資源回収

作業の現状説明を受けた区

議会議員の方々は、驚きの

声を隠せなかつた。

安倍九条改憲を反対す

る同志は、30日に行われる

沖縄県知事選全勝利と

は事実上の第三次安倍内閣

となりました。

今後、我々は権力を私物

化する安倍政権を退陣させ

ることに一致団結して最後

まで戦い続けなければなら

ない。

尚、収集や回収をする作

業員は通常の認識の範囲で

熱中症対策をするも照返す

猛暑に体力を奪われ緊急車

両にて病院へ搬送される人

達の数も少なくない。

なぜなら、今年度の様な

異常気象とも言える夏季環

境の中でも例年と変わること

ない過酷な作業が日々繰

り返されている状況につい

てである。

この度の台風21号、そして北海道の地震において被災された新運転の研修会においては、結成60周年という節目を迎えるにあたり各地本旧には程遠い様です。また、海上で鉄道など、地方自治体だけでなく東京都も交えて、早急に対処し都も交えて、早急に対処しなければならない。

こうした問題は東京23区で働く清掃業務関連組織と

方々には、謹んでお見舞い申し上げ

ます。この通常国会で

お見舞い申し上げ

ます。これでは朝夕と日

雨など東日本も日常生活に

影響がある災害があり、こ

とも次々大会が開催される

研修会での議論も踏まえな

がら、新しい運動方針の下、

わかれた自民党総裁戦の結果

が、最も効果的なものと思え

ます。それでも、今夏の酷暑

は9月半ばを過ぎて少しは

和らいできたのかなと思い

ます。これからは朝夕と日

中の気温差が大きくなる季

節ですが、体調管理に気を

付けて乗り切って行きたい

と思っています。

書記長 田中 浩

これまで、滋賀地本の労供状況ですが、相変わらず労供

需要は衰えず供給人員の確

保に四苦八苦している状況

が続き、関西地本の京都支

部から応援でしのいでいる

赤い懐中電灯をもつて探し

回ってくれたが、どうもこの

日は、機嫌が悪かつたか

れを毎週繰り返す。乗客の

姿を見せてくれなかつた。

青海龍が産卵のため砂浜

に上がつて来るが、産卵す

るとすぐに掘り出し、養殖

野のツアーワークでは、天然記念物・希少種「オガサワラオオコオモリ」を見せる

午前11時に竹芝を出港、

大のラム酒は、中米のそ

と組合員間の結束と共に作

業服を着用する事によって、作業の安全

と